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A visita aconteceu na quinta-feira (30), na Unidade do Corpo de Bombeiros em Ubá. Na 

ocasião, o vice  presidente da Câmara Municipal de Viçosa, Luís Eduardo Salgado 

(PDT), também presidente da Comissão de Justiça e Redação, acompanhado do diretor 

geral da Casa, Adilson Coelho, foi recebido pelo Comandante da Unidade, na cidade, 

Capitão Patrick (foto). 

  

  

 

  

  

O assunto principal na pauta, a nova determinação do Ministério da Educação (MEC), 

por meio da Secretaria de Educação Especial, de que os alunos especiais hoje assistidos 

nas Associações de Pais e Amigos dos Excepcionais (APAEs), já em 2012, devem ser 

matriculados nas escolas da rede pública. 

Para Luís Eduardo, várias são as questões que envolvem essa nova ação: "Temos que 

avaliar, por exemplo, a questão da acessibilidade. Será que essas escolas tem condições 

de receberem os alunos especiais?", questionou. 

Segundo o Capitão, o Corpo de Bombeiros pode fazer a avaliação nas escolas de acordo 

com as normas estabelecidas, e ele sugeriu ao vereador solicitar a vistoria ao 

departamento de Engenharia da Prefeitura. 

 

  


